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AMMESF COM NOVA PRESIDENTE
A prefeita de Botumirim, Ana Pereira Neta, a Naninha, é
a nova presidente da Associação dos Municípios do Médio
São Francisco (AMMESF). Ela substitui o prefeito de
Buritizeiro, Pedro Braga, que teve que renunciar ao cargo,

pois vai buscar à reeleição, em sua cidade. Naninha ficará
à frente   da presidência da entidade até dezembro deste
ano, e será a responsável pela transição e todo processo
eleitoral para sua sucessão.

É DE FA(O)TO
PAVIMENTAÇÃO DE CURRAL DE DENTRO A MIRANDÓPOLIS

Um dos principais gargalos viários da microrregião do Alto Rio Pardo, a rodovia que liga Curral de Dentro a Mirandópolis, num
trecho de 20 KM, está próxima de ser atendida com a pavimentação asfáltica.  Principal bandeira de campanha do prefeito
Adaildo Rocha, o tampinha, ganhou adesão do Consórcio Intermunicipal Multifinalitário da Área Mineira da Sudene – CIMAMS,
através do seu presidente Valmir Morais de Sá e do deputado estadual Arlen Santiago (Avante). No início deste mês, o
procurador-geral do Estado, Jarbas Soares Júnior e o diretor-geral do DER-MG, Rodrigo Tavares, foram homenageados no
município com o Título de Cidadão Honorário e na oportunidade, Tampinha e Valmir Morais reforçaram o pedido pela viabilidade
da pavimentação da rodovia que liga o município a Mirandópolis. De bate-pronto, recebeu a resposta do diretor do DER-MG
que ainda neste mês, o projeto estará concluído e licitável, só atrasou porque foi necessário refazer toda parte de estudo
ambiental, de jazida, e de drenagem e isto acabou gastando um tempo maior do que se previa anteriormente, pois o projeto
existente já estava antigo e desatualizado.

O VOTO DE DÉLIO

O deputado federal Délio Pinheiro (PDT) já pegou uma
bomba chiando na sua primeira participação, na Câmara
dos Deputados, ao votar pela aprovação do SDVAT. Foi
espinafrado por todos os lados, de políticos até os colegas
da imprensa. Aproveitando que o caldeirão está em
ebulição, usou as redes sociais para se explicar e acalmar
os seus eleitores. Afinal de contas, são 40 mil votos
conquistados nas cercanias montes-clarinas, na eleição
para deputado que estão em jogo e este espólio político
precisa ser preservado. Mas diante da dimensão que o
ato ganhou, não resta outra alternativa para Délio, pré-
candidato ao governo municipal, do que aguardar o
caldeirão esfriar e conferir como que a população montes-
clarina digeriu o seu voto. É conferir as cenas dos próximos
capítulos.

O VOTO DE PAULO GUEDES

O deputado federal Paulo Guedes (PT) também votou
pela aprovação do SDPVAT. Mas parece que não teve tanta
repercussão quanto do colega de parlamento Délio
Pinheiro. Talvez o fato de Guedes pertencer à base
situacionista de Lula, seu voto não tenha provocado tanto
alarde. Entretanto, no jogo de cena pela sucessão
municipal, houve um desgaste e é certo que os outros
participantes da corrida rumo ao paço utilizarão desta
informação para tentar tirá-lo de cena.

CALCANHAR DE AQUILES

NO SEGUNDO TURNO

O tempo urge e a avenida “sanitária” é longa.
Com a eleição batendo na porta, a turma do
Palácio da Cula Mangabeira que busca mais
um mandato, com a pré-candidatura de
Guilherme Guimarães (União), ainda precisa
desatar alguns nós que se tornaram o
calcanhar de Aquiles da administração, em
especial a área da saúde. Nos últimos dias,
alguns ruídos de pais desesperados em UPAs
pela falta de médicos plantonistas na área
de Pediatria, tem causado um certo desgaste.
Ainda neste setor, dá para conferir o grande
número de casos de pessoas com dengue,
revelando a falta de planejamento da atual
administração de não ter se preparado como
deveria e evitado esta situação.  São alguns
dos problemas que o atual governo, na
pessoa do vice-prefeito Guilherme
Guimarães, pré-candidato ao paço, terá que
encontrar as respostas. Urgentemente!

Diante dos últimos fatos ocorridos na semana passada,
sobre a votação pela aprovação do SDVAT, envolvendo os
deputados Délio Pinheiro (PDT) e Paulo Guedes (PT), dois
prováveis pré-candidatos ao executivo da terra de Darcy
Ribeiro, o grupo de Ruy Muniz e K iko Canela está
apostando que a chapa tem tudo para chegar ao segundo
turno. Lógico, apostando que os dois candidatos
enfrentarão um grande desgaste. É o jogo da sucessão
que está só início e que promete muitas cenas nos
próximos cinco meses.

CAMINHADA DE MADEIRA

Seguindo aquela máxima de que quem chega primeiro bebe água limpa, o pré-
candidato à Prefeitura de São João da Ponte, Fábio Madeira (Avante) vai acertando
os apoios e ouvindo as comunidades para formalizar a sua plataforma de governo.
Recebendo as bênção dos padrinhos, os deputados Arlen Santiago (Avante) e Marcelo
Freitas (União), Madeira tem conseguido atender as comunidades pontenses com
importantes benefícios. No início deste mês, juntamente com os deputados,
conseguiu mobilizar os pré-candidatos a vereador e lideranças, numa grande reunião,
na comunidade de Brejo Grande. Santiago destacou que o apoio a pré-candidatura
de Madeira surge num momento de fortalecimento do grande líder que aparece
como o nome mais aglutinador, representando uma nova política com ideias, projetos
e ações para o desenvolvimento da cidade. Marcelo Freitas acrescentou, ainda, que
a pré-candidatura de Madeira é resultado de uma iniciativa coletiva, pois o seu nome
tem sido bem recebido em toda cidade, tanto na zona urbana, quanto rural. “É uma
caminhada em que estaremos todos juntos nesta luta em benefício do povo de São
João da Ponte.” Madeirada neles!

ELEIÇÃO EM MATIAS CARDOSO
NA ribeirinha Matias Cardoso  surgiu rumores de
possível ruptura do grupo do ex-prefeito
Edmárcio Moura Leal e do atual prefeito Maurélio
Santos (Avante). Informações que circularam nas
redes sociais e nas centrais de fofocas, e que os
dois poderão se confrotar na eleição deste ano,
rumo ao Palácio da Hudson Chaves. A este
respeito, este escriba procurou saber
informaçoes para esclarecimentos dos fatos e
segundo fonte de cocheira, tudo não passa de
factóide. Defende que o grupo Edmárcio/
Maurélio continua unido e não existe nenhum
tipo de ruptura e que só o tempo é que vai mostrar
o que é mentira e o que é verdade.


